



yang disebut dengan *sudden death* merupakan fenomena yang dekat dengan keseharian kita, bahkan fenomena tersebut pernah kita jumpai baik di sekitar kita maupun dari media informasi lainnya. *Sudden death* merupakan sebuah istilah yang menggambarkan peristiwa kematian yang terjadi tanpa peringatan apapun dan tak terduga sebelumnya, gejala yang timbul umumnya terjadi tanpa perkiraan sebelumnya atau dalam waktu singkat kurang dari satu jam atau dua puluh empat jam. Menurut Carr, dalam jurnal yang dituliskan oleh Putri Puspita Sari, kematian mendadak tersebut dapat hadir melalui berbagai cara, misalnya serangan jantung, kecelakaan, kekerasan, bunuh diri, perang, hingga bencana alam.<sup>3</sup>

Sejauh ini, penyebab kematian mendadak secara umum yang terdapat pada Kompas harian pada hari senin tanggal 1 Agustus 2016, adalah karena kelainan pada jantung, gangguan pada jantung, aneurisma otak yang terjadi karena benturan keras, pecahnya pembuluh darah, dan hambatan pada paru-paru.<sup>4</sup> Hal itu tentunya tidak hanya terjadi pada orang-orang dewasa saja, tetapi juga terjadi pada semua usia.

Terjadinya kematian pada bayi secara tiba-tiba juga dapat terjadi karena faktor yang berbeda-beda. Berdasarkan kutipan yang terdapat pada News Republika pada tanggal 05 Desember 2009. Menurut Ketua Pengurus Pusat Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI), dr. Badriul Hegar, ia mengatakan bahwa

---

<sup>3</sup> Putri puspita sari & I Sanny Prakosa, *Resiliensi pada Wanita setelah Kehilangan Pasangan akibat Sudden Death*, (<http://journal.unair.ac.id/resiliensi-pada-wanita-setelah-kehilangan-pasangan-akibatsudden-death>, diakses pada 01 September 2016)

<sup>4</sup> Kompas, *Mengungkap Penyebab Penyakit Jantung di Usia Muda* (<http://health.kompas.com/read/2016/08/01/090500723/Mengungkap.Penyakit.Jantung.di.Usia.Muda>, di akses pada 01 September 2016)





























































penelitian dan penyajian data proses pelaksanaan dan hasil pelaksanaan terapi sabar dengan teknik sufistik (*takhalli, tahalli, tajalli*) untuk mengatasi stres seorang ibu akibat *sudden death* pada anak di Desa Mentaras Dukun Gresik.

**BAB IV adalah Analisis Proses dan Hasil Pelaksanaan Terapi Sabar untuk Mengatasi Stres.** Bagian ini terdiri dari analisis proses pelaksanaan terapi sabar dengan teknik sufistik (*takhalli, tahalli, tajalli*) untuk mengatasi stres seorang ibu akibat *sudden death* pada anak di Desa Mentaras Dukun Gresik dan analisis hasil akhir pelaksanaan terapi sabar dengan teknik sufistik (*takhalli, tahalli, tajalli*) untuk mengatasi stres seorang ibu akibat *sudden death* pada anak di Desa Mentaras Dukun Gresik.

**BAB V adalah Penutup.** Bagian ini terdiri dari kesimpulan dan saran dari hasil penelitian yang telah dilakukan.

